



Gonzalo Simon, expresidente y exgerente general de la Asociación de Isapres.

Gonzalo Simon deja Asociación de Isapres tras 24 años en el gremio

■ Se desempeñó como presidente durante gran parte de la crisis de las aseguradoras y como gerente general en dos ocasiones.

POR MARTÍN BAEZA

Durante toda la primera etapa de la crisis que se detonó por los efectos de la pandemia y los fallos adversos de la Corte Suprema, fue Gonzalo Simon Bustos quien lideró la Asociación de Isapres, organización en la cual se

desempeñó como presidente del gremio entre los años 2020 y 2023.

En agosto de ese último año, cedió su cargo al timonel de la isapre Nueva Masvida, Gonzalo Arriagada Lillo. No obstante, Simon no salió del gremio de las aseguradoras de salud, sino que asumió como su gerente general, posición que ya había ocupado en el año 2019.

Pero ahora, tras 24 años en la organización, el emblemático directivo abandonará definitivamente la Asociación de Isapres. La decisión ya fue comunicada por la entidad que, en una carta, destacó la "destacada trayectoria en el desarrollo y representación del gremio" que tuvo el histórico ejecutivo.

Trayectoria de dos décadas en el gremio

La Asociación, en su misiva, relató que tras una carrera iniciada en el sistema público de salud, "apoyando el desarrollo del modelo de aseguramiento de Fonasa y la dirección de hospitales, Simon llegó al sector privado e ingresó a las isapres". En 2000, arribó para encabezar el área de estudios y desarrollo del gremio.

"Como acciones cruciales de su gestión sobresale su aporte en el diseño del Auge-GES, el impulso del seguro catastrófico CAEC y su participación en distintas comisiones presidenciales de reforma al sistema de salud, encargadas por los exmandatarios Ricardo Lagos, Michelle Bachelet y Sebastián Piñera", agregaron las aseguradoras.

Asimismo, la organización resaltó "su contribución al sector previsional y el impulso permanente a su mejoramiento", además de "desearle éxito en sus nuevos desafíos".